

Feeling für die Politur

Ein echter Profi in Sachen Lackaufbereitung ist der Autopflege-Service Lang: Durch jahrelange Erfahrung kennt Thomas Lang jeden Lack. Mit hochwertigen Maschinen und Polituren tastet er sich mit der notwendigen Sensibilität an das jeweilige Problem heran.

RAVENSBURG – „Wie der Maler seinen Pinsel führt, so halte ich die Poliermaschine“, sagt Thomas Lang vom Autopflege-Service Lang in der Ravensburger Schubertstraße. „Man braucht ein Feeling und Fachkenntnis dafür.“

Das hat Thomas Lang allemal: Seit 25 Jahren führt er den Autopflege-Service. Dabei sorgt er als zertifizierter Fahrzeugaufbereiter dafür, dass das gebrauchte Fahrzeug wie neu erstrahlt. So wie bei Andrea Huber: Sie hat ihren Kleinwagen zum ersten Mal beim Autopflege-Service abgegeben. Es sollte zum Wiederverkauf komplett aufbereitet werden. „Ich bin begeistert“, sagt sie. „Durch die professionelle Aufbereitung hat das Auto eine totale Aufwertung erfahren.“

„Ich will für jeden Kunden die richtige Lösung finden“, sagt er. Jeder Lack verlange eine besondere Aufbereitungstechnik. Nur mit hochwertigen Maschinen und Aufbereitungsprodukten können die Stellen auch sachgerecht bearbeitet werden.

Egal ob Reinigung, Autoaufbereitung, Kratzerbeseitigung, Lackversiegelung, Dellenbrücken, Spot-Repair und Smart-Repair oder die medizinische Ozonbehandlung, mit der Geruchsspuren beseitigt werden, mit dem Autopflege-Service

Lang haben Sie einen echten Spezialisten dafür.

Genauso setzt der Autoaufbereiter auf hohe Transparenz gegenüber seinen Kunden. „Wieso? Weshalb? Warum? Der Kunde soll informiert sein. Wir beraten ihn, auch bei Leasingrückgaben“, versichert Lang. Dabei pflegt Thomas Lang eine klare Geschäftsphilosophie: „Produziere immer eine gute Qualität zu fairen Preisen. Und ziehe nie einen Kunden über den Tisch.“ Die 25-jährige Berufserfahrung gibt ihm Recht.



Thomas Lang führt die Poliermaschine wie der Maler den Pinsel FOTO & TEXT: SWÖ